

Echos religieux

En répondant aux vœux de son clergé, à l'occasion du 1er janvier, Mgr de Carraïssat du Pout, évêque de Perpignan, envisage l'avenir de la religion, dans son diocèse, sous les plus heureux auspices. Il a reçu avec beaucoup de manifestation avec dévouement, le vénérable prêtre, à l'occasion de son dernier pèlerinage ad limina, il a vu, du près, l'effacement sans cesse grandissant de la Papauté.

NOS AMIS DÉFUNTS

JESUS, MARIE, JOSEPH (Samedi) 1ère et 2ème quinzaine, après, aux dév. Mme Louis Janjou, née Marie Jacquet, 30 ans, Naisons-Affort. — M. J. Pelletier, directeur d'Assurances (115-41-Villars). — M. J. Pelletier, directeur d'Assurances (115-41-Villars). — M. J. Pelletier, directeur d'Assurances (115-41-Villars).

RECOMMANDATIONS

Une vacation. Une conversation.

Informations du soir

LA CONFÉRENCE EST FINIE A 12 HEURES DU SOIR. Londres, 3 janvier. — Les délégués ottomans viennent d'informar leurs collègues balkaniques qu'ils ont reçu de Constantinople de nouveaux télégrammes qui ne pourraient pas être déchiffrés avant 4 heures, heure à laquelle la conférence devrait se réunir aujourd'hui. Aussitôt que possible, les délégués ottomans se rendront à la conférence. Elle aura lieu, au plus tôt, à 6 heures. Les délégués balkaniques se rendront à 5 heures pour discuter certaines éventualités. Les agents sont très surpris de voir que l'on veut être fixé le plus rapidement possible sur la question d'Andrinople. C'est sans doute dans ce but que l'on partira de nuit très clairement à Rodos pèche.

LES TURCS EN CHIO, BRES SE REPRENT AUX GRECS

Athènes, 3 janvier. — On mande de Chio, le 2 janvier, que l'armée grecque a quitté d'Avancion dans l'intérieur toute la journée. Les Turcs ont opposé des longues résistances, mais ils ont été vaincus. Les Grecs ont pu se concentrer sur des points où ils devront être très étendus ou effectuer leur reddition. Les Grecs ont eu deux tués et deux blessés.

LA SUCCESSION DE M. DE KIDERLEN-WECHTER

Berlin, 3 janvier. — La nomination de successeur de M. de Kiderlen parait présenter certaines difficultés. Il semble que la candidature de M. Zimmermann soit écartée. Le bruit court que le comte de Jagow serait, pour des raisons de santé, peu disposé à accepter les lourdes charges du poste de secrétaire d'Etat.

LE TRAITE DE M. MAURA

Madrid, 3 janvier. — M. Maura chef du parti conservateur, qui vient d'annoncer sa résiliation irrevocable d'abandonner la vie politique, a sollicité une audience de roi pour prendre congé du roi avant d'entreprendre, dit-on, un long voyage.

TAMPONNEMENT DE DEUX TRAINS DE MARCHANDISES

Nancy, 3 janvier. — Deux trains de marchandises ont été tamponnés par le train de la gare de Thion. Dix wagons ont déraillé. Par suite de ce accident, les trains de la ligne d'Epinal ont subi des retards considérables.

LA GREVE DES CHAUFFEURS DE TAXI-AUTOS A LONDRES

Londres, 3 janvier. — La grève des chauffeurs de taxi-autos, commencée le jour de l'an pour protester contre la hausse du prix de l'essence, continue dans la journée. Les chauffeurs ont refusé de travailler. Les taxis sont donc immobilisés. Les chauffeurs ont refusé de travailler.

COLLÈGES DE TRAVAIL

Marseille, 3 janvier. — Une collision a eu lieu entre le paquebot "Lyon" et le cargo "Lyon" dans le port de Marseille. Les deux navires ont subi de légers dommages. Les passagers ont été évacués sans encombre.

RETOUR DU 5 ZOUAVES

Marseille, 3 janvier. — Le 5e bataillon de zouaves, en garnison à Roissy et à Nancy, qui avait été envoyé en Tunisie au mois de juillet dernier pour combattre les tribus berbères, est arrivé à Marseille le 2 janvier.

Le taxi-auto 732

Pendant Jean Ferval attendait toujours obstinément au dehors. Il allait et venait le long du taxi. Rien de nouveau n'apparaissait du côté de la boutique, quelques rares passants allaient regardant leur domicile d'un pas rapide. Il n'y avait de vivant au dehors que notre homme et, là-bas, à une centaine de mètres, le conducteur d'un taxi-auto qui stationnait depuis déjà longtemps. Ferval se rapprocha machinalement de la voiture

LES PROCHAINS VISITES DES SOUVERAINS ÉTRANGERS

Paris aura, cette année, au moins trois grandes visites officielles de souverains étrangers. La date de celle d'Alphonse XIII sera fixée aussitôt après l'élection du nouveau président de la République.

Echos du Sénat

L'ÉLECTION DE LA HAUTE-LOIRE. M. Néron, député libéral d'Yssingeaux, fait connaître, par la lettre suivante, son intention de poser sa candidature à l'élection sénatoriale du 19 janvier.

Curé expulsé

La paroisse de Pérouville (Sarthe-et-Loire), dont la population est généralement catholique, a un maire protestant. L'expiration du bail du presbytère, M. l'abbé Gauthier, curé de la paroisse, a demandé de renouvellement, lui fut répondu qu'il n'y avait pas lieu de renouveler ce bail.

Pour l'anniversaire de la naissance de Jeanne d'Arc

Pour le 8 janvier, le Comité de Réparation nationale enverra Jeanne d'Arc à la disposition de tous ceux qui la désirent la Prière pour la France à la bienheureuse Jeanne d'Arc, enclinch d'indulgence.

ALLEMAGNE - M. Zimmermann succéderait à Kiderlen

Une correspondance ayant des attaches officielles écrit qu'il ne parait pas de la nomination possible de M. Jagow, en tant que successeur de la succession de M. de Kiderlen-Wechter.

ITALIE - La Tripolitaine reste à conquérir

Benghazi, 31 décembre. — (Source italienne.) (Reçu dans la transmission). Des Bédouins de Ziana ayant volé, ce matin, la foue entre la position avancée italienne dans le secteur nord de la bord de la mer dans deux camps de réfugiés, soutenus par des batteries de 60 d'infanterie et par un détachement d'infanterie, les ont dispersés. Les pertes des Bédouins sont importantes.

Petites dépêches

Rio-de-Janeiro, 3 janvier. — L'ordre est rétabli dans l'Etat de l'Amazonas. Le sénateur Pedroza, le nouveau gouverneur élu, a pris possession de son poste.

Défendons-nous

Nos lecteurs se souviennent peut-être de l'occupation ottomane portée contre M. le doyen de Tardets par le Délégué et autres journaux antisémites. Ils ont écrit à ce sujet que quand M. le doyen de Tardets aurait, pour un autre motif, refusé de se rendre à l'hôpital, on les aurait envoyés à l'hôpital, où les bonnes Soeurs auraient, sans délai, été sans pitié.

Retour du 5 Zouaves

Marseille, 3 janvier. — Le 5e bataillon de zouaves, en garnison à Roissy et à Nancy, qui avait été envoyé en Tunisie au mois de juillet dernier pour combattre les tribus berbères, est arrivé à Marseille le 2 janvier.

Le taxi-auto 732

Pendant Jean Ferval attendait toujours obstinément au dehors. Il allait et venait le long du taxi. Rien de nouveau n'apparaissait du côté de la boutique, quelques rares passants allaient regardant leur domicile d'un pas rapide. Il n'y avait de vivant au dehors que notre homme et, là-bas, à une centaine de mètres, le conducteur d'un taxi-auto qui stationnait depuis déjà longtemps. Ferval se rapprocha machinalement de la voiture

La Triplete ne consentirait pas à la cession à la Grèce de Chio, Mytilène et Rhodes

Du côté austro-allemand, on semble avoir pris la résolution de principe suivante : il ne sera pas donné à l'Autriche, aucune entreprise des alliés en ce qui concerne l'administration de Chio, Mytilène et Rhodes. Ce n'est qu'à la Grèce de Chio, Mytilène et Rhodes qu'on a fait douter que jamais la cession à la Grèce de Chio, Mytilène et Rhodes obtienne le consentement de la Triple-Alliance.

La prise de l'île de Chio par les Grecs

De Chio, à la date du 15 décembre 1918, nous envoie l'intéressant récit suivant de l'occupation de l'île : Six mois durant, nous avons attendu les Grecs, qui toujours devaient arriver et qui jamais n'ont paru. Les Grecs se sont moins annoncés et nous sont arrivés sans tambour ni trompette.

Attitude de la Roumanie devient inquiétante

Londres, 3 janvier. — On considère comme certain, d'après les dépêches de la presse, que la Roumanie ne se rendra pas à la conférence de Paris. Elle a déclaré nettement que sera seule acceptée une solution donnant pleine satisfaction à tous les alliés, et que la Roumanie ne consentira à aucune concession.

Andrinople se rendrait

Londres, 3 janvier. — La Times écrit avoir que la garnison d'Andrinople est prête à se rendre. Les Grecs ont pu se concentrer sur des points où ils devront être très étendus ou effectuer leur reddition. Les Grecs ont eu deux tués et deux blessés.

Le thé des ambassadeurs

Les ambassadeurs se sont à nouveau réunis, jeudi après-midi, au Foreign Office, sous la présidence de sir Edward Grey, pour discuter les diverses questions soulevées par la guerre balkanique et les relations diplomatiques qui en résultent.

Une déléguée albanaise à Londres

Elle est venue à Londres, accompagnée de son mari, pour discuter avec les autres puissances alliées le projet d'autonomie de l'Albanie. Elle est venue à Londres, accompagnée de son mari, pour discuter avec les autres puissances alliées le projet d'autonomie de l'Albanie.

A Salonique on n'est pas content des Serbes

La Chambre de commerce de Salonique a délibéré sur la question des droits de douane imposés par les autorités serbes. Elle a adressé aux Chambres de commerce des grandes puissances la prière d'intervenir près de leurs gouvernements, afin de faire lever la mesure prise par le Serbe d'imposer le tarif maximum sur les marchandises importées de Salonique.

Dément

La nouvelle, répandue par quelques journaux, que les rois et les ministres juifs, d'Israël, se réuniraient à Salonique, est absolument dénuée de fondement.

Les corsaires du Louvre

Talents est d'une sécurité à toute épreuve : vous verrez pourquoi. Je renouvèle à ce propos de m'attacher l'un quelconque de vos papiers à la possession, je me dévoue à la faire agir de force. Vous connaissez déjà par l'expérience les puissantes effets de l'influence hypnotique sur certains tempéraments, et vous savez combien nous en avons usé et abusé aux Etats-Unis. Le moyen était hasardeux et très incertain, je le disais.

Si l'on veut bien, en outre, se rappeler que la mobilisation russe déjoua tous les plans de campagne allemands et va même jusqu'à les annihilés ; si l'on tient compte de l'évacuation d'Italie après un an de campagne ? si l'on note que l'Allemagne, privée des bleds russes et coupée de l'océan par un mois et demi au maximum, accusée à une faillite colossale et bientôt à la famine, eh bien ! avec l'aide de Dieu, nous pouvons envisager sans une terreur particulière les menaces que la politique autrichienne fait toujours poser sur l'Europe.

La guerre est un fléau. D'accord. Mais, de votre côté du moins, et nos efforts ne parvenant pas à l'écarter, il s'écoulerait inutilement et prendrait une figure presque humaine.

Avant la séance de la Conférence

Londres, 3 janvier. — On considère comme probable, sinon certain, que les délégués turcs présenteront de nouvelles conditions qui consisteraient dans la fixation d'une ligne frontière dans la Thrace, mais tout fait croire que cette ligne laissera Andrinople aux Turcs. Elle n'a donc aucune chance d'être acceptée par les alliés qui se présentent actuellement à la Conférence.

Attitude de la Roumanie devient inquiétante

Londres, 3 janvier. — On considère comme certain, d'après les dépêches de la presse, que la Roumanie ne se rendra pas à la conférence de Paris. Elle a déclaré nettement que sera seule acceptée une solution donnant pleine satisfaction à tous les alliés, et que la Roumanie ne consentira à aucune concession.

Andrinople se rendrait

Londres, 3 janvier. — La Times écrit avoir que la garnison d'Andrinople est prête à se rendre. Les Grecs ont pu se concentrer sur des points où ils devront être très étendus ou effectuer leur reddition. Les Grecs ont eu deux tués et deux blessés.

Le thé des ambassadeurs

Les ambassadeurs se sont à nouveau réunis, jeudi après-midi, au Foreign Office, sous la présidence de sir Edward Grey, pour discuter les diverses questions soulevées par la guerre balkanique et les relations diplomatiques qui en résultent.

Une déléguée albanaise à Londres

Elle est venue à Londres, accompagnée de son mari, pour discuter avec les autres puissances alliées le projet d'autonomie de l'Albanie. Elle est venue à Londres, accompagnée de son mari, pour discuter avec les autres puissances alliées le projet d'autonomie de l'Albanie.

A Salonique on n'est pas content des Serbes

La Chambre de commerce de Salonique a délibéré sur la question des droits de douane imposés par les autorités serbes. Elle a adressé aux Chambres de commerce des grandes puissances la prière d'intervenir près de leurs gouvernements, afin de faire lever la mesure prise par le Serbe d'imposer le tarif maximum sur les marchandises importées de Salonique.

Dément

La nouvelle, répandue par quelques journaux, que les rois et les ministres juifs, d'Israël, se réuniraient à Salonique, est absolument dénuée de fondement.

Les corsaires du Louvre

Talents est d'une sécurité à toute épreuve : vous verrez pourquoi. Je renouvèle à ce propos de m'attacher l'un quelconque de vos papiers à la possession, je me dévoue à la faire agir de force. Vous connaissez déjà par l'expérience les puissantes effets de l'influence hypnotique sur certains tempéraments, et vous savez combien nous en avons usé et abusé aux Etats-Unis. Le moyen était hasardeux et très incertain, je le disais.